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A/S : CORONAVIRUS - INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES No 16  
 
Bonjour à tous,  
 
Je souhaite évoquer quelques points pour votre information. 

 
1. UNE BONNE NOUVELLE ENFIN : RAMASSAGE DU VERRE  
 
La Communauté d'Agglomération Saint Germain Boucles de Seine (CASGBS) m'informe que le 
ramassage du verre reprendra à compter du lundi 20 Avril. 
 
ATTENTION : le ramassage se fera conformément au calendrier des secteurs préalablement 
arrêtés que chacun connait. 

 
2. HYGIENE DE NOS RUES  
 
Merci de ne pas jeter vos masques usagés et gants dans la rue. 
J'ai reçu plusieurs plaintes à ce titre. 

 
3. PUBLICATION D’UN MAGAZINE DE LA VILLE DE 8 PAGES  
 
La ville a publié un magazine de 8 pages comportant des informations sur les mesures prises par le 
maire pour faire face au Covid-19. 
 
Ce magazine comporte aussi des informations pratiques et la date de la collecte de sang au POPD 
le 21 Avril : prise de rendez-vous obligatoire au lien indiqué. 
 

 Vous pouvez trouver un exemplaire papier de ce magazine dans les distributeurs sur les grilles de 
la Mairie. 

 

 Ou sur la toile en ouvrant le lien suivant : 
 

https://www.maisonslaffitte.fr/download/depliant-covid-2def.pdf 



 
 
4. FONCTIONNEMENT DES INSTITUTIONS MUNICIPALES  
 

 Les agents publics municipaux assurent la permanence des services : urbanisme, état civil sauf les 
mariages, finances et budget en continuant d'honorer nos fournisseurs, en versant 50 % des 
subventions aux associations, en prenant les inscriptions pour les crèches et les écoles... 

 

Au passage, je tiens à les remercier en soulignant qu'il convient d'être très vigilant pour prendre 
en compte les modifications permanentes apportées par ordonnances par le gouvernement au 
fonctionnement de l'action communale. 

 

 Le moment venu je convoquerai, probablement par visioconférence, le Conseil municipal pour 
l'informer et valider les décisions prises, personne ne peut en douter. 

 
Mais pour l'heure la priorité est de faire face aux questions sanitaires en tenant compte des 
charges de travail des agents de la ville. 
 
Chacun le comprendra.  

 
5. LE MARCHÉ  
 
J'ai renouvelé ma demande d'ouverture du marché au Préfet, en vain, à suivre on va bien y 
arriver...  
 
 
Bon Week-End  
Amicalement  
 
 
 
 
Merci de diffuser ces informations À vos proches et amis. 
 
 
 


